
波音公司表示支持印尼航空业波音公司表示支持印尼航空业
波音公司海外国家经理 Zaid Alami（左）与波音全

球供应链经理 Craig Abler 于 6 月 10 日在雅加达举行
媒体讨论会。
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财经新闻

我国明年到期债务多达800万亿盾
财长：金融经济和政局稳定绝不成问题

雅加达代省长赫鲁作出澄清：
家中若有伊蚊幼虫罚款5000万盾仅属警告词

粮储局大米库存180万吨
6 月 10 日，根据国家粮食局（Bapanas）发出的

消息说，在面临宰牲节之际，粮储公共公司（粮储
局）大米库存多达 180 万吨，表示粮食供应安全。

井里汶-1燃煤电站提前退役
爪哇需要通过输电网从苏岛获取电力

企业家认为妇女 6个月产假加重企业负担

【本报讯】财政部长穆
丽亚妮（Sri Mulyani Indrawa-
ti）上 周 末 在 雅 加 达 国 会
大厦同国会第十一委员会
召开工作会议时声称，在
2025 年 期 间 ，我 国 的 到 期
债 务 多 达 800.33 万 亿 盾 。
她说，到期债务确实比较
多，然而只要印尼的国家
收支预算案、经济和政治
状况保持稳定，到期债务
更多也不成问题。

穆丽亚妮说：“只要这

个国家的信誉保持良好，
国家收支预算案稳定，经
济状况显示良好，政治环
境也稳定，债务的循环再
融资几乎可以确定风险非
常小，因为市场认为这个
国家的状况会保持不变。”

她 又 称 ：“ 尽 管 2025
年 、2036 年 和 2027 年 的 到
期债务相当多，只要对国
家收支预算案、财政政策、
经济和政治的看法保持不
变，这一切都不成问题。”

她 指 出 ，到 期 债 券 持
有 人 未 必 会 马 上 提 取 资
金，因为他们认为仍然需
要持续投资，但是如果发
现我国的稳定受到干扰，
债券持有人就会迅速撤资
并马上离开印尼，因此我
国的稳定性、信誉和可持
续性也变得非常重要。

穆 丽 亚 妮 解 释 说 ，印
尼的到期债务会那么多，
是因为我国正面临新冠大
流行病的时候，需要额外

开支近达 1000 万亿盾，由
于我国的经济活动停顿，
国家收入下降了 19%。

此 前 ，印 尼 斗 争 民 主
党派系国会第十一委员会
副 主 席 托 尔 非 （Dolfie
Othniel Frederic Palit）曾透
露 称 ，在 2025 年 期 间 ，到
期 债 务 多 达 800.33 万 亿
盾，其中 705.5 万亿盾是国
家有价证券，94.83 万亿盾
是贷款。

（Sm）

【本报讯】能源与矿务
部（ESDM）表示，连接苏门
答腊岛和爪哇岛的电力传
输网络需要尽快建设。

这是因为井里汶-1 燃
煤电厂计划在 2035 年停止
运 营 ，比 最 初 计 划 的 2042
年提前了 7 年。

新能源和节能总署长
埃妮亚（Eniya Listiani Dewi）
表示，建设爪哇-苏门答腊
输电网是为了平衡电力供
需，特别是来自新能源的电
力供需平衡。

因为大部分可再生能
源资源都位于爪哇岛以外，
而目前电力需求的中心大
多集中在爪哇岛的几个省
份。

埃妮亚在 2024 年绿色
经济论坛活动结束后接受
采 访 时 表 示 ：“ 如 果 井 里
汶-1 燃煤电厂于 2035 年停
止运营，我们在爪哇-巴厘
的电力供应不会过剩。相
反，我们需要替代电力。因
此，就如我之前提到的，从
苏门答腊到爪哇的传输线
路必须尽快建设。”

此外，埃妮亚还确认，
连接苏门答腊和爪哇的传
输线路计划将在 2028 年前
完成。这也在国家电力总
体 规 划（RUKN）中 有 所 体
现。

她补充道：“在我们的
RUKN 中，由于我们预测到
了这一点，最理想的是传输

线路能够在 2028 年之前建
成。因为这条传输线路的
建设，国电公司（PLN）肯定
会考虑其成本来源。所以，
如果理想的话，计算应该是
这样的。”

众所周知，政府要提早
实现井里汶-1 燃煤电厂退
休计划。这是由于亚洲开
发银行（ADB）与政府在能
源转型机制（ETM）项目下
达 成 的 协 议 ，推 动 井 里
汶-1 燃煤电厂提前退休。

去年底在迪拜召开的
28 届缔约方大会（COP28），
各方签署了非约束性协议，
签 署 方 包 括 国 电 公 司（PT
PLN）、独立发电商（IPP）井
里汶电力公司（PT CEP）和
印尼投资局（INA）。

根据该协议，井里汶-1
燃煤电厂将在 2035 年 12 月
停 止 运 营 ，比 之 前 计 划 的
2042 年 7 月提前了 7 年。

亚洲开发银行行长浅
川雅嗣对该工作框架协议
表示乐观，认为这是能源转
型的重要进展，特别是对印
度尼西亚而言，可以显著减
少温室气体排放。

他在一份书面声明中
说道：“亚行将继续在印度
尼西亚和有关地区合作伙
伴合作，证明燃煤电厂和其
他化石燃料电厂可以通过
公平且可负担的起方式提
前退役。” (irw)

【本报讯】雅加达暂摄
省长赫鲁（Heru Budi Harto-
no）就 有 关 最 近 社 媒 所 疯
传，雅加达东区城管队将
对居民家中发现有伊蚊将
实施罚款 5000 万盾的规定
作出回应。他于 6 月 9 日
在雅加达史纳延翁加诺主
体运动场南门出席雅加达
Berjaga（活 动 、工 作 、运 动
和快乐）的活动及庆祝世
界环保日时说：“那是省府
的规定，以呼吁民众也关
注和参与克服登革热症。”

赫 鲁 表 示 ，社 会 民 众
必须健康地生活及有责任
确保住房环境的清洁和卫
生。至于有关罚款 5000 万
盾的计划，赫鲁就此事解
释称，检测伊蚊幼虫的工

作人员已提醒社会民众，
然而不会立刻实施罚款的
规定。他说：“有关当局已
警示大家预防伊蚊幼虫散
播 四 处 ，不 会 设 施 罚 款
的。”

赫鲁希望雅加达市民
更关注环境卫生状况并防
止出现登革热症。他说：

“雅加达所有公民有责任
减少登革热症病例。”

于是上述言论在社会
媒体件疯传并引发赞同和
反对的声音。根据雅加达
首都专区卫生局方面的记
载，雅加达自 2024 年正月
初开始直至 2024 年 5 月期
间 共 有 7142 个 登 革 热 病
例 ，其 中 有 15 人 丧 生 。

（Ing）

巴赫利尔：新国都投资事业仍顺利
6 月 10 日，投资部长兼投资统筹机构主任巴赫利

尔声称，新国都的投资事业仍然一帆风顺，没有受到任
何阻碍。

【本报讯】国会于 6 月
4 日通过了《母子福利法》
法令草案，规定在职妇女
可享有 6 个月产假的权利。

印尼企业家协会（AP-
INDO）主 席 欣 妲（Shinta W
Kamdani）日前表示支持政
府实施 1000 日生命的开始
纲领，确保母子的福利情
况 。 她 通 过 书 面 方 式 表
示 ：“ 此 举 符 合 印 尼 企 业
家协会的纲领，即参与减
少 儿 童 发 育 迟 缓 的 计
划。”

欣妲称，即便如此，上
述妇女产假纲领也增加了
商 界 的 负 担 。 她 说 ：“ 上
述新规定增加了企业家的
新负担，确实令人担忧。”

她 表 示 ，此 事 需 要 员

工与雇主之间进行有效的
社会沟通，同时在还未改
变上述计划可参考在各个
公司商定的规定或合同协
议 。 她 说 ：“ 此 举 有 必 要
实施，促使上述新规定为
女员工提供充分的保护并
确 保 商 界 的 持 续 生 产
力。”

欣 妲 进 一 步 称 ，政 府
有必要提供优质的卫生服
务 条 件 。 她 说 ：“ 通 过 社
会诊疗所及政府向私立诊
所提高服务质量，并获得
政府医院或私立医院医疗
服务的支持。”

据 了 解 ，上 述 妇 女 产
假法令规定，在职妇女在
6 个月产假期间仍获得工
资。 （Ing）

印尼尚未备就发达国家条件
巴赫利尔：企业家与人口比率仅3.6%

【本报讯】投资部长兼
投资统筹机构主任巴赫利
尔（Bahlil Lahadalia）日 前 在
西爪哇省勿加西举行的全
国伊联高等学院学生会第
八 次 大 会 开 幕 仪 式 上 声
称 ，一 个 国 家 要 成 为 发 达
国 家 ，其 中 一 个 条 件 就 是
企业家的人数比例必须要
超 过 人 口 的 10% ，而 我 国
的企业家人数仅占总人口
的 3.6%。

巴赫利尔部长在雅加
达的一份声明中说：“我国
公 民 要 成 为 企 业 家 的 机
会 ，远 大 于 成 为 公 务 员 的
机 会 ，我 们 的 企 业 家 人 数
才 达 到 总 人 口 的 3.6% ，而
发达国家的企业家对人口
的 比 例 应 为 两 位 数 。 例
如，新加坡已经达到 11%，
美 国 已 经 达 到 14% ，泰 国
和 马 来 西 亚 已 经 达 到 6%
至 7%。”

因 此 ，他 鼓 励 大 学 生
要 抓 住 成 为 企 业 家 的 机
会 ，加 上 政 府 也 已 经 为 中
小业企业家提供了各种的
诸 多 便 利 ，其 中 一 个 就 是
通 过 无 担 保 贷 款 ，就 能 得
到 约 达 2500 万 盾 的 资 本 ，
以及也可通过在线单一窗
口 系 统（OSS）申 办 业 务 许

可证手续。
他说：“成为下游领域

的 企 业 家 ，目 的 是 要 创 造
新 的 经 济 增 长 ，一 旦 你 们
完 成 学 业 回 到 家 乡 时 ，当
地 经 济 就 已 经 壮 大 发 展 ，
因此请大家别集中于雅加
达 ，否 则 就 无 法 实 现 平
衡。”

巴 赫 利 尔 也 作 出 承
诺 ，将 为 拥 有 业 务 的 大 学
生 提 供 创 业 资 金 ，同 时 也
会提供一些成为成功企业
家 的 建 议 ，伟 大 的 企 业 家
都 是 从 底 层 开 始 ，经 历 坎
坷再站起来的人。

他说：“如果你们要问
我 的 建 议 ，首 先 您 必 须 要
有宏大的想法，要有创意，
而且也愿意去落实这些创
意 。 若 是 您 钻 牛 角 尖 ，就
永 远 成 不 了 大 人 物 ，大 人
物 都 不 想 承 担 小 风 险 ，大
人物总是思考大、行动大，
而且愿意承担风险的人。”

除 此 之 外 ，行 商 的 品
格 也 极 为 重 要 ，也 就 是 能
够 区 分 个 人 和 企 业 的 建
议 、承 诺 和 诚 实 。 他 补 充
说：“在商业中要讲信用，
如果您与合作伙伴或是客
户 做 了 承 诺 ，就 必 须 要 信
守并去执行。” （Sm）


